



Deadline for application : **1st May 2014** for 1st semester and full Academic year 2014-2015
1st October 2014 for 2nd semester 2014-2015

Renseignements personnels / *Personal details*

NOM / *Surname* :

Prénom / *First Name* :

Date de Naissance / *Date of Birth* :/...../..... Sexe : F M

Adresse permanente / *Permanent address* :

.....
.....

☎ : @ :

Université d'origine / *Home University* :

Réservation à effectuer pour la période (*) suivante / *Would you like accommodation for :*

Année universitaire / *Academic year*

Semestre 1 / *Semester 1*

Semestre 2 / *Semester 2*

(*) *La période du séjour d'études doit **impérativement** se conformer au calendrier universitaire. Les loyers seront dûs pour l'intégralité de la période énoncée. Aucune offre de logement en résidence universitaire n'est possible en dehors des périodes du calendrier universitaire.*

*The chosen period must imperatively correspond to the academic calendar. **Rent will be due for the entire period.** University accommodation is not available for periods off the academic calendar.*

Chambre souhaitée dans la limite des places disponibles (1^{er} arrivé, 1^{er} servi). Veuillez numéroter vos choix.

Kind of room you wish to obtain (in the case there are still rooms available (1st arrived, 1st served)). Please number your choice.

Chambre rénovée 1er choix 2è choix

Chambre traditionnelle 1er choix 2è choix

Attention : certaines chambres en résidence sont assez anciennes. Le Service des Relations Internationales ne pourra pas être tenu pour responsable si votre chambre ne vous convient pas. Il ne sera pas possible de changer de résidence.

Warning : *Some of the rooms in the residence halls are quite old. The International Office won't be held responsible if the room does not fit your expectations. It won't be possible to move to another residence hall.*

Je m'engage sur l'honneur à respecter les conditions définies par le règlement.

Si je dois me désister, je m'engage à en informer le Service des Relations Internationales

(international@univ-rennes2.fr) avant le 31 août 2014. Sinon, l'université pourra me demander de régler certains frais.

If I have to cancel my registration, I undertake to inform the International Office (international@univ-rennes2.fr) before the 31st August 2014. If I don't, I am aware that the University has the right to demand some fees.

Date :

Nom :

Signature :